

Junto a ellos se presentaron los interventores siguientes:

DISTRITO 01. MESA ÚNICA

PP: MIGUEL TRUJILLO COLLADO y ANDRÉS SALES MUÑOZ

PSPV-PSOE: GUSTAVO VIOL ZARAGOZA y MARÍA LINA ALBERT TENA

DISTRITO 02. MESA A

PP: JOSÉ JULIÁN MOLINER y VICENTA BOIRA FALCO

PSPV-PSOE: RAMIRO ORIENT MOLINER y FRANCISCA BELTRÁN LLOPIS

DISTRITO 02. MESA B

PP: AURELIO PUIG BUESO y ENRIQUE SOSPEDRA BORT

PSPV-PSOE: VICENTE MUÑOZ MOLINER y JUAN BARREDA VILLALONGA

Por su parte UV no presentó interventores en ninguna de las mesas electorales pero sí apoderados que actuaban en ellas.

Conviene aclarar que el apoderado, a diferencia del interventor, no forma parte de la mesa y no controla el proceso electoral desde la misma. No obstante tiene derecho a recibir todo tipo de información sobre el desarrollo del proceso electoral y a presentar escritos al presidente de la mesa que, caso de ser procedentes, se deben incorporar al acta de la sesión.

Otra diferencia entre apoderado e interventor es que el apoderado vota en la mesa donde está censado y el interventor en aquella en la que forma parte, aunque no esté censado en la misma. Los interventores, a diferencia de los apoderados, votan junto con los restantes miembros de la mesa electoral, después de las ocho de la tarde, una vez se han cerrado los colegios electorales y depositado en las urnas los votos por correo.

Actuaron como apoderados de U.V. la práctica totalidad de los componentes de su candidatura.

La jornada electoral transcurrió con normalidad, salvo en la constitución de la mesa U del distrito 01, en la que por alegación de apoderados de U.V. se retrasó su constitución y se abrió el colegio electoral cinco minutos después de las nueve de la mañana. Al final del día se concedieron cinco minutos más, es decir se pudo votar hasta las 8:05 de la tarde.

El motivo de este retraso fue la protesta de UV por la presencia en las escaleras que suben a la plaza de la Iglesia de una pancarta del PSPV-PSOE, que estimaban estaba demasiado cerca del colegio electoral.

Solicitaron que fuese retirada y la mesa no lo estimó oportuno.

No obstante los representantes de la candidatura socialista optaron por retirarla sin más.



La gent va anar a votar amb absoluta tranquil·litat.

Durante el día se registraron los siguientes porcentajes de asistencia de votantes.

MESA	ELECTORES	14:00 H.	%	18:00 H.	%
U	579	325	56,1312608	450	77,7202073
A	467	206	44,111349	319	68,3083512
B	540	220	40,7407407	360	66,6666667
TOTAL	1586	765	48,2345523	1147	72,3203026

Estos porcentajes se incrementaron sustancialmente al final de la jornada, es decir a las 20:00 horas, como luego en otro cuadro podremos ver.

Alrededor de las 20:20 comenzó el escrutinio en las mesas del distrito 02, es decir en la Casa de la Cultura. En la mesa del ayuntamiento el inicio del escrutinio se retrasó algo más pues los cinco minutos concedidos de más para la votación retrasaron también el inicio del escrutinio. Este hecho junto con otros problemas en esta misma mesa tendrían su importancia al final de la jornada electoral, pues mientras las dos mesas de la Casa de la Cultura ya habían cerrado la jornada, en la del Ayuntamiento se mantenía la expectación por todo lo alto.

Pero antes veamos cómo se desarrolló el escrutinio de las elecciones al Parlamento Europeo que como así lo marca la normativa legal era el primero que debía realizarse.

Durante todo el período de campaña electoral se especulaba sobre las posibilidades de la candidatura de UV para conseguir representación en el Ayuntamiento y el número de concejales que podría obtener.

Con poco más de 110 votos era segura su presencia en la nueva corporación y por tanto el escrutinio de las elecciones al parlamento europeo dejaban pocas dudas sobre esta segura presencia, 127 votos si se mantenían otorgaban a UV un concejal.

Como ya dejó claro antes de comenzar el escrutinio el cabeza de lista de esta formación, Vicente Sales Mestre,